

# 鹿島高校生の活躍

## It's 勝 time!

～第4回 鹿高祭～

今年のテーマには、各団で力を合わせて優勝を目指すことと、鹿島高校生や観に来てくださった方々に笑顔になってほしいという願いを込めています。

9月1日(金)に文化祭、9月2日(土)に体育祭を開催しました。今年度は念願の通常開催となり、多くの皆様に来場していただきました。思い出に残る鹿高祭になりました。

### 大手門学舎で文化祭

第1部(文化部発表)

第2部(2年生ステージ発表)

第3部(個人芸能・展示見学・模擬店)



今年の文化祭は、生徒全員が体育館に集合し、開会式を行うことができました。生徒たちの熱気と笑顔があふれる文化祭になりました。1年生は、各クラスが協力し、教室棟にクラスごとに展示を行い、第1位は「迷路」を作った5室に決定しました。2年生は、各クラス工夫を凝らし、ダンスや演劇等、ステージ発表を行い、抜群のチームワークを見せた7室が第1位に輝きました。3年生は、模擬店でポップコーンやかき氷等の販売を行いました。また、有志の12グループが、得意とする歌、ダンス、動画等を披露しました。ほかにも、PTA 役員によるカレーのバザー、商業科による「肥前かしまめぐみカレー」の販売も行いました。

# 赤門学舎で体育祭



## ✧体育祭✧

開会式後に、旧鹿島高校と旧鹿島実業高校の応援歌を声高らかに歌いました。

徒競走、クラス対抗リレー、団別対抗リレーでは、各クラス、団の代表者が自慢の俊足を競い、大玉運びや綱引き等の団体種目では、各団の息の合ったプレーが光りました。



## 🏆体育祭の成績

【総合優勝】白団

【パネル】第1位 白団

【衣装】第1位 赤団

【応援合戦】第1位 白団

